

5月27日(火) 生活目標

生活目標についてお話をします。

まず、5月の生活目標の振り返りをします。元気なあいさつができる人は手をあげましょう。外遊びができた人は手をあげましょう。進んでいろいろなことに取り組めた人は手をあげましょう。今、自分が頑張って進んで取り組んでいることや、これから取り組みたいことを近くに人と話し合いましょう。

進んで取り組んでいる人は、とても生き生きと輝いています。たくさん応援したくなります。これからも、どんどん進んで取り組んで自分をどんどんの伸びを伸ばしていきましょう。

次に、6月の生活目標について、です。

「元気なあいさつ」「廊下はだまって右側を」です。どうして学校で、廊下を静かに右側で歩くことが大切なのでしょうか。その理由を近くの人と話し合いましょう。

がっこう ろうか ひと とお ばしょ ろうか ま かど きょうしつ でいりぐち
学校の廊下は、人が通る場所です。廊下の曲がり角や教室の出入口
から勢いよく走り出たら、人や物にぶつかってケガをする危険があります。自分だけでなく、相手に大きなけがをさせてしまうかもしれません。廊下で遊ぶ、追いかけっこをするなんて、とても危険です。
がっこう きけん ばしょ たいせつ みな
学校をそのような危険な場所にしたくありません。大切な皆さんを、
けがをさせて返すわけにはいきません。皆さんの安全を守るために、
せんせい ろうか はし ぜつたい ゆる みな あんぜん まも
先生たちは廊下を走ることは絶対に許しません！

あんぜん まも みぎがわ とお ぜんいん
安全を守るために、右側を通るようにしましょう。クラス全員で
いどう じゅぎょう めいわく れつ
移動するときは、ほかのクラスの授業の迷惑にならないように、2列
に並んで静かに歩きましょう。

つ ゆ はい あめ ふ ひ おお きょうしつ す
6月からは梅雨に入って雨が降る日が多くなり、教室で過ごすこ
とが増えます。「ろうかはだまって右側を」を守って、皆さんが安心し
て安全に過ごせる場所にしていきましょう。